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　日頃より町議会へのご理解をいただきありがとうご
ざいます。６月には小中学校で運動会、体育祭が行わ
れ、子どもたちが元気に走る姿を見て頼もしく思えま
した。
　今回の議会だよりから町民インタビューを始めまし
た。みなさまにより親しみをもっていただける議会広
報を目指しての取り組みの一つであり、今後もよりよ
い紙面になるよう取り組んでまいります。
　今年は冷夏と言われていますが、普通の気候が続く
事を望み、実り多い一年であることを祈ります。
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　６月 10 日、11 日、第２回定例会の傍聴をしました。

議会基本条例の制定、定数 20 名で一般質問の改善な

どの意欲的な取り組みに好感

を持ちます。

　今回は 11 名が登壇し幅広く

質問、提言がありました。町

づくりでは人口の偏り、高齢

化などの質疑があり、持ち時

間議員一人１時間の配分が慣

れてきた感じがしました。

　願わくば質問に際して、特に町づくりなどでは過

去の経緯と現況を対比、精査して矛盾がないかなど

質してほしい。更には産業振興や創造についての提

起が少ないと思いました。

　幕別町議会のさらなる成長を期待して退場。

○お知らせ
　図書館で会議録の閲覧ができますので、ご利用くだ
さい。　

議 会 を 傍 聴 し て　　編　集　後　記

【住民参加企画】

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

 
　インタビュー企画の記念すべき第１回は札内北町の福祉サービス事　　
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。の佐藤恵子さんにお話を聞かせてもらいました。

◆何名で活動しているのですか？
◇職員は７名。利用者 14 名が登録されており、通常約 10 名が通所されています。

◆どのような活動をされているのですか？
◇通常の事業者への就職が困難な障がい者への就労支援を行っています。
　また、利用者さんたちは新聞配達やパンの販売、ごみ拾いなどさまざまな活動をしています。

◆はじめられたきっかけは？
◇「障がいを持ちながらも、生まれ育った幕別町の中で
安心して暮らしていける場所を準備したい」と考えたの
がきっかけで、平成 24 年４月に開設しました。

◆今、関心を持っていることはありますか？
◇住むところの確保が必要。親も高齢になっていく中で、
子どもが 30 代になるくらいには自立を目指した準備を
考えていかなければならない。

◆議会だよりを読んだことはありますか？
◇福祉の話題は興味を持って読んでいます。

◆幕別町（議会や町政）に望むことはありますか？
◇通勤・通学に使える移動支援など、国では補えない部分を住民の声を拾って、町独自での取り組
みをお願いしたい。

（聞き手　藤原　孟　岡本眞利子）

まちのこえ
　　～広報広聴委員が聞く～

第１ ・第３火曜日にパンを販売しています。


